

| | |
|--|---|
| <p>Samedi 11 Avril Samedi de Pâques</p> <p style="text-align: center;"><i>Marché aux livres du Secours Catholique de 9 h à 17 h 27, Cours Victor Hugo</i></p> <p>09 h 15 Rencontre des animateurs de messe au presbytère 10 h 30 Messe aux Capucins animée par Michèle et Jean-François</p> <p>14 h 30 Patronage 17 h 45 Messe à l'église de GRILLON à l'intention du défunt Jean ARNAUD 19 h 00 Messe à l'église de VALRÉAS</p> <p>Dimanche 12 Avril Deuxième Dimanche de Pâques</p> <p style="text-align: center;"><i>Dimanche de la Divine Miséricorde</i></p> <p>09 h 30 Messe à l'église de VISAN 10 h 45 Messe à l'église de RICHERENCHES à l'intention du défunt Pierre BOUSSELET 10 h 45 Messe à l'église de VALRÉAS à l'intention de Nelly ACHILLE Armand BLOVAC et de sa famille 12 h 00 Baptême à l'église de RICHERENCHES de Mathéo VIALA-MACE 12 h 00 Baptême à l'église de VALRÉAS de Maël MADEIRA MARQUES</p> <p>Lundi 13 Avril Saint Martin 1^{er}</p> <p>14 h 30 Rencontre de l'aumônerie œcuménique de l'Hôpital de VALRÉAS au presbytère 17 h 00 Adoration à l'église de GRILLON 18 h 00 Rencontre de l'équipe liturgique de Léopold MARIN 18 h 15 Messe à la chapelle de l'hôpital à VALRÉAS à l'intention de la défunte Sœur Myriam Joseph 19 h 00 Groupe d'Oraison à la salle Cardinal Maury à VALRÉAS</p> <p>Mardi 14 Avril Saint Bénézet et Saint Maxime</p> <p>15 h 30 Chapelet à l'église de RICHERENCHES 18 h 15 Messe à la chapelle de l'hôpital à VALRÉAS 20 h 00 Rencontre de l'Equipe Notre Dame ENCLAVE II chez Michèle et Alain DELAYE</p> <p>Mercredi 15 Avril Bienheureux César de Bus</p> <p>08 h 30 Messe à la chapelle de l'hôpital de VALRÉAS 10 h 30 Adoration et confessions jusqu'à 12 h 30 à l'église de VALRÉAS avec le Père PAWEL suivies d'un temps de louange jusqu'à 13 h 00 17 h 00 Réunion prêtres, diacres et séminariste 20 h 30 Equipe de quartier chez Mireille et Henri VEYRADIER</p> <p>Jeudi 16 Avril Saint Benoit Joseph LABRE</p> <p style="text-align: center;"><i>Rencontre du doyenné à VAISON-LA-ROMAINE</i></p> <p>08 h 30 Messe à la chapelle de l'hôpital à VALRÉAS 14 h 00 Adoration à l'église de VALRÉAS</p> | <p>Vendredi 17 Avril Saint Robert</p> <p>09 h 30 Messe à la chapelle de l'hôpital à VALRÉAS à l'intention du défunt Roland BECKER (anniversaire de sa naissance) 14 h 30 Equipe de quartier chez M. et Mme CLÉMENT 18 h 00 Messe à la chapelle Sainte Rose à VISAN précédée du chapelet 20 h 30 Concert de la Chorale Diapason et l'orchestre d'Harmonie la Lyre à l'église de VALRÉAS</p> <p>Samedi 18 Avril Saint Parfait</p> <p>08 h 30 Départ de la gare routière de VALRÉAS des confréries de Pénitents pour la maintenance à NICE et l'ostension du Saint Suaire à TURIN 10 h 45 Messe à Beau Soleil 10 h 45 Éveil à la Foi jusqu'à 12 h 00 à la Maison Jean-Paul II à VALRÉAS 14 h 30 Patronage 15 h 00 Mariage à l'église de GRILLON de Marie-Rose ARMOUGOM et Christophe VAUTENIN 17 h 45 Messe à l'église de GRILLON 19 h 00 Messe à l'église de VALRÉAS 20 h 30 Concert pour l'association Valentin HAÛY avec le guitariste Francisco ORTIZ à l'église de RICHERENCHES</p> <p>Dimanche 19 Avril Troisième Dimanche de Pâques</p> <p>09 h 30 Messe à l'église de VISAN 10 h 45 Messe à l'église de RICHERENCHES à l'intention des défunts Pierre BOUSSELET et Henri MOUCHEROUD (1^{er} anniversaire de son décès) 10 h 45 Messe à l'église de VALRÉAS à l'intention du défunt René FRAYCHET (1^{er} anniversaire de son décès)</p> |
|--|---|



« Jésus était là, au milieu d'eux »

Jean 20, 19

Bulletin Inter Paroissial

de l'Enclave des Papes - Grillon - Richerenches - Valréas - Visan

Courriel : paroisse-de-valreas@orange.fr Presbytère de VALRÉAS : 04.90.35.02.59.



N° 943 - 2015.04.11

EVENEMENTS ET INVITATIONS

OBSÈQUES : À VALRÉAS, Monique CHARRANSOL, 86 ans ; Jean BEDOUIN, 84 ans.

Nous les portons dans nos prières avec leurs familles et leurs proches.

RELIGIEUSES DOMINICAINES : Sœur Myriam Joseph est décédée dans la nuit de mardi à mercredi. Elle aurait eu 93 ans le 5 août. La messe de ses funérailles sera célébrée ce samedi à 15 h 00 dans la chapelle de leur maison à VALS près le PUY. Une messe sera célébrée à son intention lundi 13 avril à 18 h 15 à la chapelle de l'hôpital à VALRÉAS.



CHRÉTIENS D'ORIENT : conférence le samedi 25 avril à 16 h 00 dans la salle de réunions de la Mairie de VALRÉAS sur "le rôle, la culture et les épreuves des chrétiens d'Orient" par Christian LOCHON, ancien administrateur de l'Œuvre d'Orient (1994-2014) et ancien directeur des hautes Etudes sur l'Afrique et l'Asie modernes, chargé de cours à l'université Panthéon Assas.

Exposition à l'église N.-D. de Nazareth : celle du 15 avril au 4 mai porte sur l'histoire, la réalité voire la nécessité des Églises d'Orient. Elle se nomme "La grande aventure des Chrétiens d'Orient". Elle sera commentée le samedi 25 avril à 15 h 00 avant sa conférence par M. Christian LOCHON.

Le dimanche 26 avril, la messe de 10 h 45 à VALRÉAS sera célébrée à l'intention des chrétiens persécutés. Une 2^{ème} exposition portant sur l'Église d'Arménie sera mise en place du 6 au 25 mai.

Afin de parfaire nos évènements en faveur des Chrétiens d'Orient durant les mois d'avril et mai, afin de permettre à un maximum de personnes de connaître, de comprendre et d'aider nos frères qui souffrent, nous avons besoin de quelques bonnes volontés pour assurer le gardiennage des expositions le mercredi et la fin de chaque semaine. Selon les disponibilités de chacun, MERCI de vous inscrire sur les feuillets se trouvant à l'entrée de l'église (à côté du bénitier).

EXPOSITION du 15 avril au 04 mai 2015
Eglise Notre Dame de Nazareth
8, place Pie à Valréas
CONFÉRENCE samedi 25 avril à 16h
Salle de Mairie à Valréas
"Rôle, culture et épreuves des Chrétiens d'Orient"
Par Christian Lochon, ancien administrateur de
l'Œuvre d'Orient (1994-2014)
Ancien directeur des Hautes Etudes sur l'Afrique et
l'Asie modernes
Chargé de cours à l'université Panthéon-Assas
L'Œuvre d'Orient - 01 45 49 54 46 - www.oeuvre-orient.fr
@OeuvreOrient

MERCI DU CLERGÉ : à toutes les personnes qui se sont investies dans l'animation liturgique des fêtes pascales, dans la décoration florale, la propreté des églises et pour les fleurs apportées ! Merci aussi à toutes les familles qui participent chaque semaine au panier des prêtres !

GROUPE D'ORAISON (GDO) : lundi 13 avril à 19 h 00 à la salle Cardinal Maury à VALRÉAS.

CONCERT : le vendredi 17 avril à 20 h 30 à l'église de VALRÉAS, concert de la chorale Diapason de VALRÉAS (sous la direction d'Yvon BRAHIC) et l'orchestre d'Harmonie la Lyre de SAINT PAUL TROIS CHÂTEAUX (sous la direction de Marc GARETTO).

Un programme varié et familial 25 musiciens et 40 choristes (libre participation). Une partie de la recette sera affectée à la recherche en ophtalmologie et plus précisément à l'association Rétina France.

CINÉMA : prolonger la joie de Pâques et faire grandir la charité, c'est l'ambition de la société Saint Vincent de Paul en proposant le vendredi 24 avril à 18 h 00 au cinéma Rex de VALRÉAS la projection du film "Monsieur Vincent" brossant le portrait d'un apôtre de la charité. L'entrée est gratuite. La projection sera suivie d'un apéritif dînatoire gratuit.

PUBLICATION DE LA BULLE D'INDICTION DU JUBILÉ DE LA MISÉRICORDE : suite à l'annonce de la prochaine Année Sainte extraordinaire, le Pape François procédera à l'indiction officielle du Jubilé de la Miséricorde avec la publication de la Bulle d'Indiction, samedi 11 avril à 17 h 30 en la Basilique Saint-Pierre à ROME.

Le terme bulle (du latin *bulla* = bolla ou, plus communément, objet rond) indiquait à l'origine la capsule métallique utilisée pour protéger le sceau de cire lié par une cordelette à un document d'importance particulière, pour en attester l'authenticité et donc l'autorité. Avec le temps, le terme a servi pour indiquer d'abord le sceau, donc le document lui-même, et celui-ci est aujourd'hui utilisé pour tous les documents pontificaux d'importance particulière qui portent, ou au moins par tradition devraient porter, le sceau du Pontife.

La Bulle d'indiction d'un jubilé, spécialement dans le cas d'une Année Sainte extraordinaire, en plus d'en indiquer l'époque, avec les dates d'ouverture et de fermeture, et les modalités principales de déroulement, constitue le document fondamental pour reconnaître l'esprit avec lequel elle est induite, les intentions et les fruits espérés par le Pontife pour l'Église.

PERSÉCUTION DES CHRÉTIENS : « Que la communauté internationale ne détourne pas le regard » devant la persécution des chrétiens dans le monde, c'est ce que demande le Pape François à l'occasion de la prière mariale de ce lundi de Pâques.

La persécution des chrétiens a spécialement accompagné les prises de paroles du Pape François pendant le carême et encore plus en la Semaine Sainte, du Jeudi Saint - avec le massacre des jeunes au Kenya - au message Urbi et Orbi, en passant par le Chemin de croix du Colisée. « Ce sont, a-t-il insisté, nos martyrs d'aujourd'hui, et ils sont nombreux, nous pouvons dire qu'ils sont plus nombreux que dans les premiers siècles. » Il a interpellé la Communauté internationale en disant : « J'espère que la communauté internationale n'assistera pas muette et immobile à un crime aussi inacceptable, qui constitue une dérive préoccupante pour les droits humains les plus élémentaires. J'espère vraiment que la communauté internationale ne détournera pas son regard. »

Il a condamné la « brutalité insensée » du massacre perpétré contre de jeunes chrétiens, le 2 avril dernier, au campus de l'université de Garissa, au Kenya. Selon les derniers bilans officiels, au moins 147 morts et 79 blessés sont à déplorer. L'attaque d'hommes armés - qui ont séparé les musulmans et non musulmans avant d'abattre ou de garder en otage ces derniers - a été revendiquée par les Shebab, militants islamistes somaliens liés à Al-Qaïda. « Profondément attristé par cette perte immense et tragique », le Pape assure les familles des victimes et tous les Kényans « de ses prières et de sa proximité spirituelle » : il confie « les âmes des défunts à la miséricorde infinie de Dieu » et prie « pour que tous ceux qui pleurent soient consolés ». En union avec toutes les personnes de bonne volonté à travers le monde, le Pape François « condamne cet acte de brutalité insensée » et prie pour la conversion des auteurs de ce crime.

Il appelle les autorités « à redoubler leurs efforts pour travailler avec tous les hommes et femmes du Kenya » à « mettre fin à la violence » et pouvoir ainsi voir « l'aube d'une nouvelle ère de fraternité, de justice et de paix ».